



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

Nombre del Alumno: Allen Quintana Karol Giovanni

Catedrático: M.V.Z Eti Josefina Arreola

Materia: Introducción a la Historia Veterinaria

Tema: Primeras Escuelas de Medicina Veterinaria en México

Fecha de entrega: 11/11/23

La medicina veterinaria es una disciplina fundamental para el cuidado y la salud de los animales. En México, las primeras escuelas de medicina veterinaria surgieron a finales del siglo XIX y principios del siglo XX, en un momento en el que la necesidad de profesionales capacitados en el cuidado de los animales era cada vez más evidente.

Una de las primeras escuelas de medicina veterinaria en México fue la Escuela Nacional de Medicina Veterinaria y Zootecnia (ENMVZ), fundada en 1853. Esta escuela, ubicada en la Ciudad de México, fue pionera en la formación de médicos veterinarios en el país. Su objetivo principal era proporcionar una educación de calidad en medicina veterinaria y zootecnia, con énfasis en la prevención y el tratamiento de enfermedades en los animales.

Otra institución importante en el desarrollo de la medicina veterinaria en México fue la Escuela Nacional de Agricultura (ENA), fundada en 1888. Aunque inicialmente se enfocaba en la formación de profesionales en agricultura, la ENA también incluyó cursos de medicina veterinaria en su plan de estudios. Esta institución fue precursora en la integración de la medicina veterinaria con la producción agropecuaria, reconociendo la importancia de la salud animal para el desarrollo de la industria agrícola.

A lo largo de los años, otras escuelas de medicina veterinaria fueron establecidas en diferentes partes de México, como la Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Autónoma de Nuevo León y la Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Autónoma de Yucatán. Estas instituciones han contribuido significativamente a la formación de profesionales veterinarios en sus respectivas regiones, promoviendo la investigación, la docencia y la atención clínica de los animales.

La creación de estas primeras escuelas de medicina veterinaria en México fue un hito importante en el desarrollo de la profesión veterinaria en el país. Estas instituciones han jugado un papel fundamental en la formación de profesionales capacitados en el cuidado de los animales, promoviendo la salud y el bienestar de las especies domésticas y silvestres.

En conclusión, las primeras escuelas de medicina veterinaria en México, como la Escuela Nacional de Medicina Veterinaria y Zootecnia y la Escuela Nacional de Agricultura, fueron fundamentales en el desarrollo de la profesión veterinaria en el país. Estas instituciones han contribuido significativamente a la formación de profesionales capacitados en el cuidado de los animales, promoviendo la salud y el bienestar de las especies domésticas y silvestres. Su legado perdura hasta el día de hoy, con la formación de nuevos profesionales y la continua investigación en el campo de la medicina veterinaria.

Conclusión:

Prácticamente se le fue abriendo las puertas a la carrera de medicina gracias a la falta de atención y conocimientos de esta, también la agricultura ayudó a extender esto porque todo empezó en una escuela de agricultura, de ahí se fueron metiendo materias y ciencias de medicina veterinaria, luego se fundó la primera escuela reconocida del país, luego empezaron a meter las ramas específicas y carreras más extendidas de la medicina.

También por lo que me di cuenta fue que la política influyó mucho para hacer posible las escuelas de medicina veterinaria.



Bibliografía:[https://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S2448-67602020000300004](https://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S2448-67602020000300004)

[http://www.ahunam.unam.mx/consultar\\_fcu?id=1.18#:~:text=En%201853%2C%20por%20decreto%20presidencial,de%20Agricultura%20y%20Veterinaria%2C%20que](http://www.ahunam.unam.mx/consultar_fcu?id=1.18#:~:text=En%201853%2C%20por%20decreto%20presidencial,de%20Agricultura%20y%20Veterinaria%2C%20que)

[http://www.ahunam.unam.mx/consultar\\_fcu?id=1.18#:~:text=En%201853%2C%20por%20decreto%20presidencial,de%20Agricultura%20y%20Veterinaria%2C%20que](http://www.ahunam.unam.mx/consultar_fcu?id=1.18#:~:text=En%201853%2C%20por%20decreto%20presidencial,de%20Agricultura%20y%20Veterinaria%2C%20que)